



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Felicidades al primer Colegio de Abogadas y Abogados de Izquierda en México!

Se llevó a cabo la toma de protesta de la Mesa Directiva del nuevo Colegio Humanismo Jurídico Mexicano, un espacio que fortalecerá la defensa de los derechos, la justicia social y la transformación del país desde una perspectiva progresista.

Celebramos este importante paso en la construcción de un México más justo e incluyente. ¡Enhorabuena a todas y todos los integrantes!